## Heidelberg Barrierefreie E-Bürgerdienste

[6.12.2005] Seit dem 1. Dezember ist der neu gestaltete Internet-Auftritt der Stadt Heidelberg am Netz. Auf 3.000 Seiten wurde das Online-Angebot für die Bürger ausgebaut. Eine Kooperation mit der Heidelberger Organisation "WEB for ALL" stellte sicher, dass das Portal barrierefrei ist.

Die Stadt Heidelberg hat am 1. Dezember einen Relaunch ihrer Website durchgeführt. In enger Zusammenarbeit mit der Heidelberger Behindertenorganisation "WEB for ALL" hat die Stadt ihre Internet-Seiten so aufgebaut, dass auch sehbehinderte, blinde und motorisch eingeschränkte Menschen einen umfassenden Zugang zu den städtischen Informationen erhalten. Zentraler Bestandteil des neuen Auftritts sind auch die ausgeweiteten Online-Bürgerdienste: Viele Angebote und Dienstleistungen der Stadtverwaltung können unabhängig von den Sprechzeiten der Ämter online abgerufen und zahlreiche Formulare zu Hause am PC ausgefüllt werden. Zu den neuen Angeboten zählt auch das "Jugendweb" und das ausgebaute englische Angebot. Noch vor Weihnachten soll es einen verbesserten Online-Stadtplan geben. Außerdem arbeitet die Stadtverwaltung an einem Kulturportal und an einem Familienportal. (hi)

http://www.heidelberg.de

Stichwörter: Heidelberg, WEB for ALL, Barrierefreiheit

Quelle: www.kommune21.de